

| | | | |
|---|------------------------------------|--------------|----------------|
| Vorlage | | Vorlage-Nr: | BA 2/0118/WP15 |
| Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Eilendorf | | Status: | öffentlich |
| Beteiligte Dienststelle/n: Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen | | AZ: | |
| | | Datum: | 15.04.2009 |
| | | Verfasser: | Herr Ziemons |
| Fahrradbügel am Eilendorfer Bahnhof hier: Antrag der Grünen, Fraktion im Rat der Stadt Aachen, Stadtteilgruppe Eilendorf, vom 02.04.2009 | | | |
| Beratungsfolge: | | TOP: __ | |
| Datum | Gremium | Kompetenz | |
| 05.05.2009 | Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf | Entscheidung | |

Erläuterungen:

Der am Bahnhof Eilendorf eingebaute Fahrradständer wurde nicht durch die Verwaltung neu beschafft. Vor dem Hintergrund der Diskussion um die Anschaffung von Fahrradboxen am Eilendorfer Bahnhof wurde lediglich dieses zusätzliche Abstellangebot eingerichtet. Es handelt sich um die Hälfte des Fahrradständers, der vor dem Friedhofseingang Hahnweg steht. Der dort verbliebene Rest ist auch in seiner jetzigen Größe noch ausreichend. Der Einbau des in Rede stehenden Fahrradständers vor dem Eilendorfer Bahnhof wurde sowohl mit der Bezirksvertretung als auch mit dem Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehr abgestimmt. Der Fachbereich vertrat die Auffassung, dass dieses ergänzende Angebot durchaus zu den geplanten Fahrradboxen passe. Die Arbeiten wurden von der Regiekolonie übernommen.

Der Antrag der Grünen, Fraktion im Rat der Stadt Aachen, Stadtteilgruppe Eilendorf, vom 02.04.2009, ist beigefügt.

Anlage/n:

Antrag der Grünen vom 02.04.2009.